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ОЦЕНКА ЭФФЕКТИВНОСТИ КОМАНДЫ МЕНЕДЖЕРОВ 

МЕТОДОМ НЕЧЕТКОГО ЛОГИЧЕСКОГО ВЫВОДА 

 

Современные российские компании в своей деятельности, особенно 

при управлении проектами, достаточно часто используют командный 

менеджмент. Практические исследования в области менеджмента 

показывают, что наиболее эффективно менеджеры работают в случае, если 

отношения внутри их группы построены по типу управленческой команды. 

Эффективность команды менеджеров зависит от правильного 

распределения ролей внутри команды и от рационального соотношения 

между ориентацией на персонал и ориентацией на задачи в деятельности 

команды. Актуальными являются методы оценки данных параметров 

команды и получения комплексной оценки ее эффективности. В рамках 

работы предложен подход к оценке эффективности команд менеджеров, 

базирующийся на методике Блейка-Мутона и методе нечеткого 

логического вывода 
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EVALUATING THE EFFECTIVENESS OF THE MANAGEMENT 

TEAM BY FUZZY INFERENCE 

 

Modern Russian companies often use team management in their activities, 

especially in project management. Practical research in the management’s field 

show that the most effective managers work if the relationships within their 

group constructed by type of management team. Effectiveness of the 

management team depends on the proper roles within the team and the rational 

relation between the orientation of staff and focus on the task in team activities. 

Data assessment command parameters and getting a comprehensive evaluation 

of its effectiveness are relevant. As part of an approach to evaluating the 

effectiveness of management teams, based on the Blake-Mouton’s method and 

fuzzy inference method 
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